



生徒が元気！ 教師が元気！ 学校が元気！

元気通信

【校訓】

研鑽
剛健
敬愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第2号
令和4年5月30日

もうすぐ梅雨入りを思わせるような雨の多い季節になりました。これから大雨にも注意をしていかなければなりません。また、新型コロナウイルスの感染状況は高止まりしていて、その対策には気が抜けません。しかし、そのことを理解し、協力をしていけば学校行事を行うことができるようになってきました。今年もいい思い出が作れるように「一致団結」していきましょう。

生徒総会 「結 ～困難も笑顔で *Do your best*～」

4月28日（木）は、生徒総会を開きました。スローガンには、人とのつながり、結びつきを大切にして何事にも全員で一致団結して取り組んでいき、いろんな行事で助け合って成功させていきたいという思いが込められています。議事には専門委員会の活動計画、生徒会の重点目標・活動内容がありました。事前に学級で話し合ってきたことを全体の場で討議しました。今年は、「反応良く返事や挨拶をする」「宿題・提出物を決められた日までに提出する」ことを全校生徒で向上させられるように頑張ってもらいたいと思います。



第1回PTA親子奉仕作業

5月15日（日）に、第1回PTA親子奉仕作業を行いました。金曜日までは大雨で、実施できるか心配されましたが、土曜日から天気が回復し、当日は程よい作業日和となりました。たくさんの保護者と生徒、先生方の協力で運動場の除草が進み、体育大会が気持ちよく行えました。ご協力、ありがとうございました。



第76回体育大会 「一致団結 ～ 勝利をこの手に ～」

5月19日（木）は、体育大会を行いました。全体練習は9日（月）から始めましたが、雨の日が続き思うように練習できませんでした。16日からようやく天気が回復し、当日は晴天の中で開催できました。学校運営協議会委員や多くの保護者の皆さんが見守る中、赤団と青団が競技や応援を、互いに全力で競い合いました。結果は、総合優勝「青団」、応援優勝「赤団」でした。最後は、とても素晴らしく満足した笑顔で記念写真に納まりました。これからまた、それぞれの目標に向かって頑張っていきましょう。



教育実習開始

5月23日（月）から2名の大学生が教育実習に来ています。1人目は、本校の卒業生である九州保健福祉大学4年の藏満亮太さん、2人目は宮崎国際大学4年の森山由紀乃さんです。



緊張しながらも進んで生徒たちの中に入り、レポートをとりながら教育現場での経験を積んでいます。6月10日（金）までの3週間の中でたくさんのお話を吸収し、是非、教師の道を歩んでほしいと思います。

〈今後の行事〉

6月 1日 地区壮行会	16・17日 期末テスト
2日 期末テスト範囲配付	17日 鑑賞教室
4・5日 地区中総体(陸上・バド)	21日 歯科検診
6～10日 教育相談週間	22日 小中一貫教育全体研修会
9日 人とのつながりを考える集会	23・27・28日 参観日
11～13日 地区中総体	30日 薬物乱用防止教室

※ 何か不安なことがあったら次の相談窓口に電話をかけ、相談することができます。

○ 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310 ○ ふれあいコール 0985-38-7654 0985-31-5562